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議題２．幼稚園給食のあり方について

1) 幼稚園給食については、遠隔地の業者任せになっており、

市もかねても問題視しているにも拘わらず、

一向に解決されない。

幼稚園給食の検討委員会ではどのような検討がなされたのか。

2) 公共施設再配置計画の学校給食センター再配置のなかで

調査、検討するとのことだったが、どのようか。

3) 一色給食センターでは、どのエリアをどのようにカバーするのか。


